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Anfrage 

der Abgeordneten Regina Heiß, Dr. Keimei, 
lUld Kollegen 

an den BlUldesminister für öffentliche Wirtschaft Wld Verkehr 
betreffend Flugverkehr über den Bezirken Landeck, Imst und Reutte 

In den letzten Monaten klagt die Bevölkerung des Tiroler Oberlandes zunehmend 
über verstärkte Belästigwlg durch Flugverkehr. Der BevölkefWlg liegen weder 
Informationen vor über die Anzahl der Flüge, noch über die Art dieser Überflüge. 

Die lUlterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für 
öffentliche Wirtschaft wld Verkehr folgende 

Anfrage 

1. Wie viele Überflüge im Zuge des internationalen Flugverkehres finden über 
den politischen Bezirken 
a) Landeck 
b) Imst 
c) Reutte 
in den Jallfen 1990, 1991, 1992 Wld im laufenden Jal1f 1993 statt? 

2. Wie viele davon fanden in einer Höhe von 
a) tmter 5.000 m 
b) zwischen 5.000 m Wld 6.000 m 
c) zwischen 6.000 m und 7.000 m 
d) zwischen 7.000 m Wld 10.000 m 
e) zwischen 10.000 m und 15.000 m 
t) über 15.000 m statt? 
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